
SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 1468/2005 )

Anfrage der SPD-Fraktion zu Erfahrungen der Stadtve rwaltung mit der 
Ausbildungsförderung Jugendlicher und junger Erwach sener

Laut eigener Aussagen im jüngst vorgestellten Rahmenleitprogramm “Hannover plus 
Zehn” und in Folge der Umsetzung eines Antrags von SPD und Bündnis90/Die 
Grünen betreibt die Stadt Hannover seit Jahren engagierte kommunale 
Beschäftigungsförderung in verschiedenen Bereichen.

Wir fragen die Verwaltung:

Unter Benennung der jeweiligen Schwerpunkte in der Förderung (z.B. Ausbildung im 
Non-Profit-Bereich / Soziale Stadt / Stadtverwaltungsintern):

1. Wie viele Ausbildungsstellen hat die Stadt Hannover seit 1999 mit eigenen 
Mitteln gefördert?
2. Wie viele der Auszubildenden wurden in ein reguläres 
Beschäftigungsverhältnis übernommen?
3. Wie viele Männer und Frauen wurden ausgebildet?
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Fraktionsvorsitzender
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